

Güllefüllstation

Erfinder:

Hermann Steger
Laubichl 3
5452 Pfarrwerfen
Tel: 0664/ 808 13 13 53

Weshalb war die Erfindung notwendig?

Um die Arbeitszeit bei der Güllearbeit um mehr als die Hälfte zu reduzieren.

Kurzbeschreibung der Erfindung:

Um eine Art Füllstation für die Gülle zu bekommen, benötigt man einen alten Anhänger den man mit einer Tauchschneidpumpe, einer Funksteuerung und einem hydraulischen Deckel zu einer Güllefüllstation umfunktioniert.



Bedeutung der Erfindung für andere Bäuerinnen und Bauern:

Mit eher geringem Aufwand ist es möglich, die Arbeitszeit beim Befüllen des Güllefasses zu verringern und den Lärm, der normalerweise beim Befüllen durch den Kompressor verursacht wird gänzlich zu beseitigen.